



México D.F., a 21 de octubre de 2008

**Felipe Muñoz Kapamas,  
presidente del Comité  
Olímpico Mexicano.**

Entrevista concedida a los medios de comunicación al término de la reunión con la Comisión de Juventud y Deporte, realizada en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

**PREGUNTA.-** (Inaudible)

**RESPUESTA.-** Vine a una comida y con mucho gusto vine a platicar con los diputados; estoy muy a gusto, siempre he tenido una buena disposición, igual que ellos con nosotros, entonces estamos muy contentos.

**PREGUNTA.-** Importante anuncio el que hace, se renueva con Atlética para el próximo ciclo olímpico.

**RESPUESTA.-** Es la única empresa que ha llegado con nosotros, nosotros tenemos que adelantar esto y prepararnos para que en el próximo ciclo estén bien los deportistas; Atlética es una empresa que también se ha comprometido directamente con nosotros a mejorar la atención al deportista.

Haremos unos ajustes a los contratos en donde participen también ya las federaciones y entre todos hagamos un convenio que le convenga al deporte.

**PREGUNTA.-** ¿Qué le exigirás, qué le pedirás a Atlética?

**RESPUESTA.-** Lo que estamos nosotros cambiando es que cada federación va a tener que firmar su *adendum* específico, cuando se hable sobre los uniformes de gimnasia, cómo deben de ser y todo, así estamos involucrando también, no solamente al Comité Olímpico y Atlética sino a las federaciones, a los entrenadores y a los deportistas.

**PREGUNTA.-** ¿Qué lapso le calcula de vida, en base a la experiencia como ex diputado, como ex dirigente de la Codeme, qué lapso calcula a la extinción?, porque todo parece apuntar hacia allá.

**RESPUESTA.-** No sabría decirte.

**PREGUNTA.-** Las recomendaciones, todo apunta hacia allá.

**RESPUESTA.-** No sabría decirte, yo lo que mencioné ahora es que creo que ya pasó su tiempo y es cuestión de tiempo, definitivamente, no creo que sea mucho.

**PREGUNTA.-** ¿Debe desaparecer Codeme?

**RESPUESTA.-** Yo creo que ya cumplió con sus objetivos, yo creo que ya es el momento de hacer los ajustes, es normal que sucedan cosas así.

**PREGUNTA.-** Sin lugar a dudas, ahorita como lo expresaron también los diputados, Felipe, sí ves muy viable que a lo mejor ya Codeme, tú estuviste ahí, esté viviendo sus últimos minutos.

**RESPUESTA.-** Yo creo que no estaba cumpliendo con sus funciones originales y específicas, creo que es momento de hacer una adecuación.

**PREGUNTA.-** Importante para los diputados también saber todos esos montos, si hicieron una solicitud específica de 2007, 2008, ¿qué tan importante pudiera ser reflejándose a lo mejor en apoyos que pudiera recibir el Comité Olímpico?

**RESPUESTA.-** Este es un momento completamente adecuado porque es cuando ellos están analizando también los presupuestos para el próximo año, nosotros se los vamos a

enviar, específicamente en dónde lo gastamos, para que ellos conozcan nuestras necesidades y nuestros requerimientos específicos, no vamos a pedir más de lo que necesitamos.

**PREGUNTA.-** ¿Cuánto sería, 50 millones?

**RESPUESTA.-** Nosotros necesitamos 50 millones para poder mantener el Centro Deportivo Olímpico, necesitamos también una pista nueva, necesitamos mejorar nuestras instalaciones, por ejemplo el velódromo, hay cosas que necesitamos.

Estamos conscientes que la situación económica no es la adecuada en este momento, pero son necesidades que nosotros vamos a manifestar y vamos a pedir y esperar que a lo mejor pueda haber algún apoyo extraordinario para estas instalaciones.

**PREGUNTA.-** ¿Las preguntas, los cuestionamientos de los diputados, cómo los sintió usted?

**RESPUESTA.-** Muy bien.

**PREGUNTA.-** ¿Dónde identifica la mayor preocupación de ellos?

**RESPUESTA.-** En los deportistas, creo que sus cuestiones se enfocaron directamente en los deportistas, lógico también en presupuesto porque la invitación fue para hablar sobre presupuesto, claro está que siempre salen otras cosas y yo mismo les dije no hay problema, no solamente voy a decir, voy a hablar de presupuesto, con mucho gusto voy a contestar todas su dudas y venía preparado para eso.

**PREGUNTA.-** Tocabas un tema importante, mayor apoyo para el Comité, hablas de 50 millones, como decías ahí están los niños buenos.

**RESPUESTA.-** Cuando estaba hablando sobre el alto rendimiento de los buenos, en nuestro país desafortunadamente gastamos más en el alto rendimiento de los malos, o sea en las cárceles que en los centros deportivos, nuestros deportistas, la gente del

deporte necesitamos más recursos para que haya menos jóvenes en las cárceles, para que haya menos jóvenes en las drogas.

El deporte es el gancho, bueno, por eso siempre pedimos más recursos para que a lo largo no se gaste el dinero en solucionar un problema, mejor hay que tratar de evitarlo.

PREGUNTA.- Felipe, la comparación con Brasil, la cuestión fiscal que le diste a los diputados, es muy importante.

RESPUESTA.- Yo creo que Brasil es un ejemplo a seguir, Brasil está haciendo ahora verdaderos cambios fuertes en su sistema deportivo y los resultados los estamos viendo.

Como lo mencioné, Brasil no solamente tiene una ley del deporte, tiene dos leyes del deporte que se complementan y que ayudan al desarrollo deportivo y lo estamos viendo ahora en Beijing cómo les fue.

El resultado en general Brasil es una verdadera potencia en América, ya es la potencia de Latinoamérica, ya nos superó por mucho a México y Argentina, es porque se han dedicado ellos, a la infraestructura, al apoyo de adentro, esto es lo que le estamos pidiendo a los diputados, que ojalá tengan la oportunidad de analizar esto y verlo.

Lo mismo Colombia, Colombia es otro país que está mejorando mucho y es porque tienen ellos también un sistema de apoyo directo al deporte que les está beneficiando sin afectar al gobierno; ellos le pusieron un impuesto a los teléfonos celulares, creo que del tres por ciento, que va directamente al desarrollo del deporte y esto les está ayudando mucho.

Colombia está muy bien, deportivamente hablando, porque tienen más recursos y nosotros si no hacemos algo nos vamos a quedar muy atrás, yo creo que es el momento y qué bueno que me dieron la oportunidad los diputados en poder expresar esto, que es el momento de conseguir su apoyo para tener más recursos.

PREGUNTA.- Y poder deducir cuestiones deportivas, eso...

RESPUESTA.- Eso es básico, por eso solamente tengo dos patrocinadores, muchos patrocinadores no pueden ayudarnos porque también necesitan los incentivos, así se llaman: incentivos.

PREGUNTA.- ¿Se perdió? Porque si existía.

RESPUESTA.- Existía, se perdió, nos lo quitó la administración pasada, el sexenio pasado lo perdimos y por eso estamos buscando ahora conseguirlo.

Muchas gracias.

-- ooOoo --